Erfolgreiches Feuerwehrfest



Der Tag der offenen Tür der Freiwilligen Feuerwehr Mutterstadt war auch in diesem Jahr ein voller Erfolg. Zirka 800 Gäste freuten sich bereits am Samstagabend auf die Musikgruppe "Midnights". Am Sonntag präsentierten die Wehrleute ihre Fahrzeugstaffel, angefangen vom 30 Jahre alten Oldtimer. Für großes Interesse sorgten die einzelnen Schauvorführungen sowie die Rettungshundestaffel der Feuerwehr Frankenthal. Allen voran zeigte die Jugendfeuerwehr, wie man verschiedene Brände richtig löschen soll. Ganztägig konnten sich die Kleinen über die Feuerwehrhüpfburg und dem Kinderkarussell erfreuen. Zum Gelingen des Festes trug auch der Förderverein bei, der sich um die Verpflegung kümmerte.

(Amtsblatt vom 13. August 2009) (Bild: Gerd Deffner